

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service

## „Aqua Gaudi“



Die Wasserhochschaubahn „Donau Jump“ wurde nun nach 22 Jahren ersetzt: Am Sonntag eröffnete nach einem Jahr Bauzeit die moderne „Aqua Gaudi“ im Prater. Diese bis zu 14 Meter hohe und 420 Meter lange Wasserhochschaubahn durchfährt eine Art Maya-Stadt. Der Bau kostete rund drei Mil-

lionen Euro. Waggons aus ausgehöhlten Bambusstämmen bieten Platz für bis zu vier Personen, die von der Hochschaubahn auf das Riesenrad schauen können. Die Fahrtdauer beträgt rund vier Minuten. Die „Aqua Gaudi“ fährt bis Oktober regulär zu den Prater-Öffnungszeiten. Foto: Liliputbahn/Hochmuth